



Desafuero de Cuauhtémoc Blanco se retrasa nuevamente por falta de información de la Fiscalía de Morelos

El exfutbolista niega haber cometido los delitos que se le imputan

Por Octavio Vargas

19 Feb. 2025 11:25 a.m. | Actualizado: 19 Feb. 2025 01:00 p.m. MX



El gobernador de Morelos deberá separarse de inmediato, ordenó el Tribunal. foto: Facebook/Cuauhtémoc Blanco

Van dos veces en que las autoridades al interior de la Cámara de Diputados aplaza la discusión para dar trámite a la solicitud de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco, diputado federal y exgobernador de Morelos, por las carpetas de investigación** que hay en su contra, una de ellas la presunta violación cometida a su media hermana.

Hugo Eric Flores Cervantes, presidente de la **Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados**, aseguró que el motivo porque se suspendía la discusión era porque habían **solicitado información a la Fiscalía General del Estado de Morelos** respecto a las investigaciones que hay en contra del exgobernador.

“Estamos buscando que el expediente tenga todas las formalidades de la ley, que los **expedientes lo tengan porque son varios**. Esperamos hasta ayer alguna comunicación de estas solicitudes de información que habíamos hecho, entonces decidimos suspenderlo, esto no está cancelado, **estamos esperando esta información**”, dijo Flores Cervantes en entrevista con *Azucena Uresti para Radio Fórmula*.

[Desafuero de Cuauhtémoc Blanco se retrasa nuevamente por falta de información de la Fiscalía de Morelos - Infobae](#)